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ゲスト紹介

１２月 １８日 （日） 親睦活動委員会 年末家族会

１２月 ２８日 （水） 特別休会日

　１月 　４日 （水） 親睦活動委員会 新年交例会

　１月 １１日 （水） ゲスト卓話

例会報告
2011年12月14日

水曜日　１２：３０～１３：３０
ハピオ２Ｆ

岡田　幸紀　会　長
黒川　吉一　ＳＡＡ

平成5年10月19日

岡　田　幸　紀
猪　子　茂　昭
白　木　幸　久

黒川　吉一　ＳＡＡ

我等の生業
音更町スケート協会会長

岩谷　日出雄　様

17:30分～　観月苑

18:30～　海鮮　蔵

12:30～

　
　皆さん今日は。先週の後半は、12月初めとは思
われないような、寒い日が続き、8日の日でした
か、帯広測候所でマイナス16.3度あったときに、
私のところの寒暖計ではマイナス18.6度ありまし
た。ここ数年1～２月の厳冬期でもこれくらいの
温度ですので、今からこんな寒い日があると今年
は寒い年かもしれません。
　12月は、家族月間の月でして、当クラブも18
日に親睦家族委員会主催の年末家族会が開催され
ることになっております。委員長の話ですと欠席
と出された方でも都合のつく方はまだ間に合いま
すので、委員長の方へご連絡下さいとのことです
ので、一人でも多くの方の参加を期待しておりま
す。
　そこで家族月間とは、いつごろ、どの様にして
出来たのかと思い、ちょっと調べてみましたので
紹介してみたいと思います。これは比較的新しく
て、1995～1996年度のハーバード・ブラウン
会長が世界平和は地域、家族から始まると考え
1995年11月のＲＩ理事会において２月の第２週
を「家族月間」として指定したのが始まりで、
2003年理事会で当時のジョナサン・マジィアベ
会長が家族の重要性を主眼にしたことを称え、12
月を「家族月間」と変更し、世界中のロータリア
ン、クラブ及び地区は毎年12月に「家族月間」を
祝い、ロータリアンにプロジェクトや活動、行事
を通じて家族と地域社会へ献身を示すようにと奨
励していると言う事です。
　今日はこの後音更スケート連盟の会長さんから
話を戴くことになっておりますのでどうぞ宜しく
お願いいたします。
　簡単ですが挨拶と致します。本日はご出席あり
がとうございました。

第８５９回

    次週次週次週次週からのからのからのからのプログラムプログラムプログラムプログラム

　
１年間お世話になりました。
宇野　瑛右　会員
佐藤　誠　会員
畠山　誠一　会員
谷口　恭子　会員
野村　泰司　会員
牛来　正男　会員
谷口　善一　会員

息子が大学進学します。
千葉　悟　会員



　●音更町スケート協会協賛金贈呈式
　●音更町ＲＣ杯トロフィー贈呈式

　音更町スケート協会会長　岩谷　日出雄　様より卓話
　音更町の小中学生のスケート競技の現状が報告され、今回の協賛金の贈呈と
トロフィー贈呈に対し謝辞があり、今後の子供たちの育成に協会としても一段
と力を入れたい。

　音更町スケート協会協賛金贈呈式 音更町ＲＣ杯トロフィー贈呈式

　　音更町スケート協会会長　
　　岩谷　日出雄　様より卓話

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
前々回857回 36 22 0 61.1%
今回　859回 36 18

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　        　　　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
　　小枝秀則、佐藤誠、小高良樹、谷口善一、富田秀彦、野村泰司、原田稔三、棟方隆、村瀬正明

今月の会報担当　谷口会員

富田富田富田富田　　　　秀彦秀彦秀彦秀彦　　　　出席委員長出席委員長出席委員長出席委員長　　　　

メークアップ 欠席 出席率

例会案内
出席報告出席報告出席報告出席報告

担当担当担当担当　　　　理事会理事会理事会理事会

美味しかったです！

今回のランチ


